

くあいっこ



～九合小の子どもとして、自信と誇りをもって行動しよう～

子どもたちは、人と人とのかかわり合いの中で、大きく成長します。学校は、先生だけではなく、同学年の友達とかかわり合い、異学年の子どもとかかわり合い、そして地域の人とかかわり合いながら、色々なことを学んでいく場所です。今回は、その様子を皆さんにお知らせいたします。

異学年交流をしています

本校では、低学年の新体力テスト（シャトルラン、上体起こし、反復横跳び）の際に、高学年の子どもたちがお手伝いをしています。左下の写真は、上体起こしをやっているところです。高学年の子どもたちは、とても優しく面倒を見てくれ、先生方もとても助かりました。

また、右下の写真は生活科での1年生と2年生の交流の様子です。1年生は、2年生に学校の中を案内してもらったり、外で仲良く一緒に遊んでもらったりしています。2年生の子どもたちが、とても頼もしく見えました。



「太田こやしほの会」の皆さんにお世話になっています

毎年、こやしほの会の皆さんにお世話をいただきながら、中庭でさつまいもを育てています。今年も育て始めました。

事前準備として、5月10日（木）、園芸委員会の子どもたち8人と「こやしほの会」の方で、花壇に堆肥を蒔き、土とよく混ぜた後、畝を作りマルチシートを敷きました。蒸し暑い日でしたが、園芸委員の子どもたちも、シャベルや鍬を使って、一生懸命に作業していました。

そして、5月17日（木）、2年生がさつまいもの苗を100本植えました。地域の方や園芸委員の子どもたちも一緒に力を合わせて植えたさつまいもです。大きく育つといいですね。

こやしほの会の皆さんは、毎週木曜日13時頃から九合小北西にあるコンポスターの中に、九合小の給食で残った生ゴミを入れて、堆肥（肥料）にしています。捨てればごみですが、植物の大事な肥料になることを、身を

もって教えていただいています。是非、興味・関心のある方がいらっしゃいましたら、参加してみてください。



大きなさつまいもが育つようにコンポスターでできた堆肥（生ゴミの臭いは全くしません）を土に混ぜました



土を耕した後にマルチシート（黒いシート）を敷きました



2年生がさつまいもの苗の植え方を教えていただきました



教えていただきながら、上手に苗を植えました

〈御理解・御協力のお願い〉

- 本校の職員の勤務時間は
月曜日～金曜日 8時20分から16時50分になっております。
勤務時間外において、担任や担当が対応できない場合もございますが、
が、御了承ください。
- 昨年度、「表彰の時間が長くかかり、1時間目の授業が時間どおりに始まらない」「朝行事の時間に、表彰集会を増やすことは難しい」などという反省がありました。そこで、今年度から以下のように表彰集会の見直しを行いましたので、御理解のほど、よろしく願いいたします。
〈表彰集会で全校児童の前で表彰するもの〉
 - ・学校代表として表彰されたもの
 - ・学校を通して出場や参加したもの
 - ・九合小の校庭や体育館で活動しているスポーツ少年団で表彰されたものその他のものは、学年集会等の際に、学年児童の前で表彰していきます。
また、学校通信では、今までどおり紹介させていただきます。

